

ORGANIZACIÓN SOCIAL Y TERRITORIAL DE LA COLONIA (GOBIERNO, ECONOMÍA Y ADMINISTRACIÓN)

Resuelve la siguiente actividad con la ayuda de tu cartilla (pág. 152)

Momento 3

Potosí y fueron los principales productores de plata en el mundo durante el periodo El hallazgo de sus riquísimas minas se produjo a mediados del siglo durante la conquista del Nuevo Mundo. La se convirtió en una fuente de riqueza para la corona española con el descubrimiento de los yacimientos de (en Bolivia), en 1545, y Zacatecas (en), en 1546.

Todas estas riquezas formaban parte de los imperios y La minería fue una actividad capitalista que generó circuitos comerciales por todo el mundo. Según un estudio, la plata de las minas de México se incorporó a las monedas a mediados del siglo XVI. Sin embargo, la plata procedente de las legendarias minas de Potosí, en el, no se incorporó a estas hasta casi un siglo después.

En base al siguiente texto identifica en el mapa los distintos puertos que se mencionan

En América se establecieron también puertos para el control del tráfico de mercancías: El puerto del Callao en Perú, el puerto de Veracruz en México, Cartagena en lo que hoy es Colombia y Portobelo en Panamá; de acuerdo la ubicación de estos puertos es que se establecerían las rutas comerciales terrestres a lo largo del continente.

